

La cérémonie d'inauguration s'est déroulée en présence de l'ambassadeur du Canada, M. Michel Dupuy, des ministres français, M. Jean-Pierre Chevènement, ministre d'Etat chargé de la recherche et de la technologie et M. Georges Fillioud, ministre de la Communication, ainsi que de nombreuses personnalités françaises et canadiennes dont les principaux responsables du projet au Secrétariat d'Etat. Elle s'est accompagnée d'une brève démonstration permettant aux participants de dialoguer directement avec la banque de terminologie située à Ottawa.

Renseignements:

Claude Gendron (Secrétaire d'Etat)

(819) 997-3721